

Exige Díaz Canel fin inmediato del bloque de EE.UU. a Cuba



La Habana, 7 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, exigió el fin inmediato del bloqueo que Estados Unidos ha impuesto a nuestro país por más de 60 años con daños valorados por encima de los 900 mil 600 millones de dólares.

En su espacio en la red social Twitter, afirmó Díaz Canel que el pueblo cubano continuará demandando en todos los foros la eliminación del criminal bloqueo, como lo hará ESTE JUEVES nuevamente en la Asamblea General de la ONU.

El dignatario cubano plasmó seguidamente en otro tuit una cita del líder histórico de la Revolución Fidel Castro en una reflexión titulada El tercer huracán, publicada el 7 de noviembre de 2018, cuando rechazó las intenciones de quienes soñaban en poner de rodillas a Cuba mediante el criminal cerco.

En el artículo Fidel advirtió que si Estados Unidos volviera a caer en ese error, podría permanecer otro medio siglo aplicando esa política inútil con relación a Cuba, en caso de que el imperio fuese capaz de durar tanto tiempo.



Radio Habana Cuba